

## Eindrücke vom Gemeindefest 2015



Pfarrer Hoffmann



Der Posaunenchor untermalt in bewährter Weise den Gottesdienst dieses Mal an einem neuen Platz.



Die Vorschulkinder zeigen die Geschichte vom Vogel, der aus dem Nest gefallen ist.



Die Kirschen sind (fast) reif



Fritz Kilian und Gerhart Schmidt, die Hauptorganisatoren



Die Singmäuse erfreuen die Gemeinde



Der Männergesangverein Einigkeit erfreut die Besucher zur Mittagszeit.



Kinderschminken



Kirchenführung



Aufführung des Hortes



G. Ahnert und K. Müller  
an der Kuchentheke



Vorlesen



Das Fest ist bei herrlichem  
Sommerwetter gut

Das Gemeindefest  
erbrachte einen  
Gewinn von  
2061,30 €

Vielen herzlichen  
Dank allen  
Helfern und  
Besuchern!